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家住Taylor Park小學旁邊，但不屬於South Pointe城市屋社區的家長
Christie Durnin-Rutherford表示，她不希望籃球架被拆除，學生並不常
用籃球架，她住在附近，也沒有聽到打籃球噪音，希望此事能夠有其
他的解決方案。

她說，Taylor Park小學遊樂場的部分費用，是由城市屋的發展商捐贈
的，現在住在屋苑的居民，在當初買樓時，就應該知道將來會建遊樂
場，South Slope區需要Taylor Park小學，而且許多家長是因為有這間小
學，才在附近買樓。

受到籃球噪音影響的南本那比South Slope區的一個城市屋社區，居
民代表程天一昨日告訴本報記者，籃球場的噪音嚴重影響到他的生活
，而且音量亦超過市政府附例的標準範圍，所以他和其他7戶人家組成
一個團體，聯合向教育局和市政府投訴，希望找出解決辦法。他說，8
戶人家之中有6戶是華裔居民。

「事實上，我們在去年11月17日正式向市政府投訴，因為打籃球的
噪音超標，高達80多分貝，市府的附例規定噪音不能超過50分貝。」
程天一又說，為了確定噪音超標，他和其他居民還買了一個噪音測量
器，結果測到80多分貝，此外，他亦與教育局學務委員溝通，在正式
投訴之前，曾在去年向教育局請願，並且還與學委及教育局職員開會
，事後卻沒有下文。

他表示，籃球場噪音之大，令他無法專心看書，或是用電腦，一定
要關窗才行，但是夏天熱，關窗又太熱，而且對健康，特別是心臟也
不好， 「有時候晚上11時亦有人在打球，吵得不能睡覺。」

本那比教育局副主席芒福德（Diana Mumford）昨日則說，Taylor
Park小學啟用即將4年，在該批城市屋單位完工之前，就已經存在了，
居民在買屋之前，已經知道旁邊有小學， 「學校當然會有學生、遊樂
場、運動設備，他們在玩耍時當然會發出聲音。」

芒福德還表示，Taylor Park 小學的校長已經盡量監看學生使用遊樂
場的情況，也向學生說明不要太吵鬧， 「說實話，那根本不是籃球場
，只有一個籃球架，不是比賽用的場地。」

程天一表示，買城市屋單位之前，並不知道旁邊有遊樂場和籃球架
，搬進來住了半年多，遊樂場才建起來。

他說，籃球架距離城市屋只有幾米，就好像在自己家大門前一樣。
芒德福則說，籃球架離城市屋的距離是20英呎。

程天一說，城市屋社區 South Pointe 共有 42 戶，其中有 34 戶的屋主
都支持他們的行動，他們只有兩個要求，就是遷移籃球架、限制遊樂
場使用的時間。

芒福德稱，由於居民也向市政府作出投訴，市政府可能在9月提出建
議，屆時再協調。她表示，居民用鐵絲封住籃球框，有可能對學生造
成危險，而且籃球架是學校的設備，居民的做法有破壞公物之嫌。

【明報專訊】本那比一個住宅區的多位居民，為了隔鄰的學校

籃球場打球時噪音太大，和教育局交涉快一年，希望能將籃球架

移走，至今仍然沒有達成協議，居民日前自行用鐵絲將籃框口封

住，希望能夠消除噪音。但教育局指此舉有破壞學校設備之嫌，

並將鐵絲拆除。教育局表示，已經就事件與市政府協調，市政府

可能在9月提出建議，現階段沒有遷移籃球架的計劃。

有家長不希望拆球架

籃球場噪音風波
教局居民各不讓步

一位家長Christie不希望看到籃球架被拆除。 （王介中攝）

【明報專訊】省新民主黨黨領詹嘉路（Carole James）昨日透過電話
會議與中文傳媒對話，猛烈批評省府大幅加薪給高級公務員，漠視省
民的生活艱難，政策本末倒置。

詹嘉路說，目前卑詩省民正面對物價飛漲，生活艱難的困難時期，
省府卻未有先顧及民間疾苦，反而向高級公務員大幅加薪，對窮人、
納稅人、小型商業均不公平，省自由黨的政策脫離民眾。

她說，新民主黨認為公務員薪酬應該恢復2006年水平，任何加薪應
該首先經過嚴格評審。

她批評省長金寶爾（Gordon Campbell）是加價機會主義者，不論是
渡輪票價還是電費都加，但卻不肯提升最低工資。

詹嘉路不排除徵集省民簽名，進一步向省府表示不滿，她又希望省
議會能在秋季開會期間，讓各黨討論包括加薪、汽油稅、手術輪候時
間太長、急症室擠迫等等重要議題。
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Taylor Park小學的籃球架離鄰近的城市屋單位只有20英呎。 （王介中攝）
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